

## **Auszug aus dem Beschlussprotokoll 217. Ratssitzung vom 26. März 2014**

### **4835. 2014/70**

**Postulat von Markus Knauss (Grüne) und Matthias Probst (Grüne) vom  
12.03.2014:**

**Umgestaltung der Lintheschergasse zwischen Bahnhofplatz und Schweizergasse  
als attraktive Verbindung für Fussgängerinnen und Fussgänger**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Markus Knauss (Grüne) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 4796/2014).

Mauro Tuena (SVP) begründet den namens der SVP-Fraktion gestellten Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit 68 gegen 51 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat